

LES
**Jeunes
socialistes**

HÉRAULT

Le 4 octobre 2023

Communiqué de presse

**MONTPELLIER, VILLE DE RÉSISTANCE :
LES FORCES PROGRESSISTES
UNIES CONTRE L'EXTRÊME-DROITE
ET SON DISCOURS HAINEUX**

Le jeudi 4 octobre 2023

LES FORCES PROGRESSISTES UNIES CONTRE L'EXTRÊME-DROITE ET SON DISCOURS HAINEUX

Ce jeudi 4 octobre, **Montpellier se dresse contre l'obscurantisme et la haine que l'extrême droite tente d'insuffler dans nos rues.** Alors que l'agression et les menaces de mort à l'encontre de René Revol nous éprouvent encore, hier, des autocollants anti-LGBT ont été collés dans les rues de Montpellier par des membres de l'extrême-droite. **Une nouvelle attaque du camp de la haine contre la liberté de chacun,** contre la République et sa devise.

Nous, forces progressistes de Montpellier, **déclarons avec fermeté que l'extrême droite et ses idées discriminantes n'auront jamais leur place ici.**

À Montpellier fut célébré le premier mariage homosexuel, le 29 mai 2013. C'est une fierté. **Montpellier est et restera un bastion de résistance contre la haine.** Nous croyons en une République où chacun, indépendamment de son orientation sexuelle, de son identité de genre, de sa religion ou de son origine, peut vivre librement et en toute sécurité. **Ces valeurs sont non négociables et ne seront jamais sacrifiées sur l'autel de la division et de l'intolérance.**

L'extrême droite essaie de nous diviser, de semer le doute et de susciter la peur. **Nous répondons avec un front uni, renforcé par notre engagement indéfectible envers le progrès social, la justice et l'égalité.** Nous défendons la diversité qui fait la richesse de notre ville, de notre pays, et nous nous battons pour un avenir où chacun peut s'épanouir sans crainte d'oppression.

Nous appelons tous les citoyens, toutes les Françaises et tous les Français, à rejeter la haine, à embrasser la solidarité. Ensemble, nous serons plus forts que ceux qui cherchent à nous diviser. **Nous appelons les autorités locales et nationales à agir avec détermination pour identifier et punir les responsables de ces actes odieux.**

Montpellier demeure une cité de liberté, de tolérance et de progrès. **Nous ne reculerons pas d'un pouce dans notre lutte contre l'extrémisme et nous continuerons à lutter pour le progrès social et contre le discours rance de l'extrême-droite.**

Signataires :



CONTACT PRESSE

Victor Certain (animateur fédéral)

victor.certain008@orange.fr

